

No hay guerrilla: MGV

Corrige el alcalde a Amadeo; hubo sólo un incidente

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO

Ante la aseveración de Amadeo Valladares, secretario de Seguridad Pública en el sentido de que en el municipio operan guerrillas, ayer el Edil Manuel González salió a corregirlo: lo que hubo fue un incidente, pero de eso a que estén establecidos hay una gran diferencia.

El domingo pasado Valladares pidió "no espantarse con la palabra", pues en la entidad -dijo- hay guerrillas.

Y agregó que si estamos preparados para combatirlos "porque estos grupos serán lo que nosotros les permitamos que sean, en este momento podemos atacarles, combatirles, todo dependerá de la unión de todos, autoridad y sociedad".

Sobre los atentados que se acha-

VEA: PAGINA 3/A

Viene de la Primera Página

caron al Ejército Popular Revolucionario en la comunidad de Charco Blanco, Valladares fue abordado por su experiencia en guerra de guerrillas y dijo: los grupos subversivos intentan desestabilizar la sociedad y desunirla, para que ellos puedan "medrar, morder y parasitar la sociedad", por ello se basan en el terror y en las mentiras, para desestabilizar y poder ingresar en la sociedad y entonces existen alianzas de circunstancia y entonces grupos que antes no tenían conexión, hoy se ayudan".

-¿Cree usted que opere una guerrilla en Querétaro?

-Sí, esa es una palabra a la que tenemos que acostumbrarnos. Cualquier grupo que quiera desestabilizar tiene su propio nombre y a las enfermedades hay que llamarlas por su nombre, atacarlas, por lo que son, sin tener mayor temor ni mayor escándalo.

-¿Y entonces sí opera una guerrilla?

-Una guerrilla, dos guerrillas. Hay guerrillas por todos sitios, es una palabra normal y no es más que una forma de hacer la guerra. Evidentemente que cuando un grupo pretende desestabilizar una nación poniendo bombas y mentir, está desestabilizando, por ello la palabra es la correcta.

Al respecto ayer el Edil Manuel González lo corrigió: "Yo creo que se ha de haber referido a lo mejor a las actividades que se dieron semanas atrás y quiso dar un calificativo como tal, nada más".

-¿Pero él dijo que aquí operaban?

-Bueno, hubo un incidente, pero de eso a que estén establecidos hay una gran diferencia. Fue un incidente lamentable pero nada más.

Pero no operan

Los guerrilleros, viven aquí:

Tamborrel

MONTSERRAT MARTINEZ ZAVALA

"En Querétaro se vive tan bien, tan a gusto, tan en paz que hasta los guerrilleros quieren vivir aquí, entonces no dudo que los guerrilleros vivan aquí, que sus familias vivan aquí, pero definitivamente su campo de acción no es Querétaro", sostuvo el senador panista Guillermo Tamborrel Suárez.

Al desestimar la aseveración de Amadeo Valladares, actual secretario de Seguridad Pú-

blica Municipal, en torno a que existe guerrilla en la entidad, el senador señaló que de ser así, sólo ocupan a Querétaro como "lugar de residencia".

"Querétaro es una tierra de paz, es una tierra de trabajo y yo no veo ni la presencia ni nada de qué preocuparse (...) probablemente tenga razón y aquí vivan (los guerrilleros) porque repito, aquí se vive muy a gusto, yo comparto que aquí vivan, lo que no comparto es que aquí operen".

De hecho, Tamborrel Suárez reiteró que el nivel de seguridad en Querétaro es óptimo, esto en comparación con las demás entidades federativas.

"Querétaro es un estado seguro, Querétaro es un estado donde realmente hay armonía, hay paz, hay tranquilidad".

Por su parte, Ramiro Trejo Ramos, dirigente del Comité Ejecutivo Municipal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), afirmó que Amadeo Valladares 'está confundido', ya

1/2

que equipara una situación de delincuencia urbana con guerrilla.

"Es un tanto exagerado, lo está confundiendo, este señor (Amadeo Valladares) confunde las cosas, confunde que la seguridad pública es igual a la seguridad privada, ya lo está confundiendo, confunde una situación de delincuencia urbana con una guerrilla, entonces el señor desconoce de estos parámetros", dijo.

El dirigente partidista puntualizó que cada instancia de gobierno debe realizar su trabajo, por lo que el departamento adecuado para determinar si existe guerrilla o no en la entidad, son los cuerpos de inteligencia y no el titular de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal.

"Por eso insisto en que debe de estar una persona capacitada en éste puesto, nosotros invitamos a la prevención del delito, a la prevención de esos entes que se organizan para delinquir, ofrecerles algo, ofrecerles deporte, cultura, en fin, yo creo que es preocupante", concluyó.

→ 2/2

No hay impunidad, aseguró el Coordinador del Grupo Parlamentario panista

Niega PAN negociación en caso Jacaranda

Rafael Puga rechazó que el dictamen de las auditorías solicitadas por la pasada Legislatura para revisar las finanzas de la administración municipal de la ex alcaldesa, se haya retrasado producto de una negociación con el PRI

Leslie Núñez

El Coordinador del Grupo Parlamentario de Acción Nacional, Rafael Puga Tovar, negó que el dictamen de las auditorías que fueron solicitadas por la Legislatura pasada para revisar las finanzas de la administración municipal de la ex alcaldesa, Jacaranda López Salas, se haya retrasado como producto de negociaciones con el grupo parlamentario del PRI.

Negó que exista impunidad en el caso, luego que no ha habido resultados en las denuncias interpuestas en su contra por peculado, ya que las investigaciones y las auditorías estaban en proceso por lo que era necesario terminar los procedimientos para no acusar en falso, "pero tampoco dejar impune aquellas conductas si merecen castigo... el Poder Legislativo no negocia la Ley y mucho menos su capacidad de fiscalización".

Señaló que las auditorías van conforme a los tiempos establecidos y que se encuentran en espera de resultados de la

El 13 de junio del 2006, la ex presidenta municipal de San Juan del Río Jacaranda López Salas, fue denunciada ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE) por peculado. La ex directora del DIF en ese municipio Elsa Nardoni Macedo interpuso la demanda tras la detección de irregularidades en esta dependencia. La ex funcionaria denunció que López Salas, en ese tiempo candidata a diputada federal y presidenta municipal con licencia, y su esposo Valente Osornio Osornio, presidente del DIF Municipal, desviaron 3 mil cobijas y 300 despensas, además de otros artículos que aseguró Nardoni, fueron utilizados en la campaña de la ex alcaldesa. La Procuraduría General de Justicia del Estado aun no deslinda responsabilidades.

cuenta pública para conocer si requieren ser tomadas acciones o hacer posicionamientos al respecto.

"Solamente el órgano de fiscalización es quien puede realizar este tipo de auditorías y estamos en la espera de que se presente los informes correspondientes, es obvio que si después de que se realiza una auditoría y las observaciones que en ellas se hacen no se satisfacen, podría haber consecuencias de carácter administrativo, incluso hasta de carácter penal", señaló.

Si bien dijo que los plazos para la entrega de resultados, pudieran ser revisados, Rafael Puga Tovar confió en que pronto se presente por parte de la Entidad Superior de Fiscalización, los resultados de la revisión de las cuentas públicas, ya que recientemente fueron entregadas las observaciones de algunos municipios.

... Y el PRI rechaza hablar

El diputado Jaime Escobedo Rodríguez dijo que para estos temas -sobre el caso de Jacaranda López Salas-, no tenía comentarios por lo que se negó a dar una entrevista

Leslie Núñez

El Coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Jaime Escobedo Rodríguez, dijo no tener comentarios sobre el retraso en las investigaciones por las denuncias interpuestas en contra de Jacaranda López Salas por peculado, ni por la falta de resultados en las auditorías solicitadas con carácter de "urgente" por la Legislatura pasada a las finanzas del DIF municipal en ese entonces a cargo de su esposo.

A través de su encargado de comunicación social, manifestó que respecto a estos temas no tenía comentarios por lo que se negó a proporcionar la entrevista solicitada para conocer el posicionamiento de su fracción sobre este asunto sin resolver en contra de la ex presidenta municipal emanada de su partido.

El diputado es además integrante de la Comisión de Hacienda de la Legislatura del Estado, a cargo de revisar las cuentas públicas que son remitidas por la Entidad Superior de Fiscalización y Presidente de la Mesa Directiva en este periodo de sesiones.

Espaldarazo de González Valle a edil de Corregidora

SERGIO HERNANDEZ SAUCEDO

Germán Borja, sí el del PAN, dijo el edil de Querétaro Manuel González Valle, al respaldar a su homólogo de Corregidora.

Al cuestionarse sobre la nueva guerra sucia en donde se incluye difundir videos via internet, el edil queretano calificó esto "como una tristeza".

"No se vale descalificar por descalificar, si hay un agravio en particular y si tiene una implicación legal que lo hagan a través de las instancias competentes".

Señaló que él no había visto el video ni visitado la página germanborjanoeselpan.com "pero lo que sí se es que está registrado dentro de los militantes del PAN y es un alcalde que ha emanado de esta organización política".

Señaló que es muy posible que el autor de este video y página electrónica "no esté bien informado".

Dijo no tener idea de quién viene este "ataque" e insistió en que los que lo hicieron no están bien informados.

Sin ningún cambio en el formato

IV Informe de FGP el domingo

ALEJANDRO GUILLEN LEON

Sin cambios en el formato del IV Informe de Gobierno que rendirá el titular del Poder Ejecutivo, este próximo 29 de julio. La ceremonia inicia a las 10 horas y durará aproximadamente unas 3 horas, la contestación al Informe la dará el Presidente de la Mesa Directiva, el coordinador parlamentario del PRI, Jaime Escobedo Rodríguez.

Ya se publicó el decreto por el que se declara recinto oficial de la LV Legislatura al Teatro de la República, que será como único punto el Informe de gobierno del Gobernador Francisco Garrido Patrón, y se esperan un poco más de 500 invitados entre presidentes municipales, exgobernadores, senadores, diputados federales, gobernadores de otras entidades, funcionarios públicos estatales, municipales y federales.

rales. *DQ 2a*
La Sesión Solemne de la LV Legislatura iniciaría al filo de las 10 horas, con los Honores a la Bandera, para seguir con el protocolo de declarar instalada la misma.

Así, antes de que la Comisión de Cortesía salga a recibir al Gobernador del Estado, Francisco Garrido Patrón, las 6 fracciones parlamentarias, PRI, PAN, PRD, PVEM, Convergencia y Nueva Alianza, subirán a tribuna para que por 10 minutos cada una lean sus posicionamientos.

Acto seguido, saldrá la Comisión de Cortesía que esta misma semana quedará integrada, para recibir al titular del Poder Ejecutivo y proseguir con la Sesión Solemne, que como único punto del Orden del Día es recibir el IV Informe de Gobierno.

Necesita PRI mucho trabajo de reagrupamiento: Almaraz

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

Como un partido que necesita 'mucho trabajo de reagrupamiento' definió Juan Almaraz Pérez al Revolucionario Institucional, por lo que se comprometió a fungir como un 'representante articulador' durante los próximos 60 días que estará al frente —de manera interina— del Comité Directivo Municipal.

Al puntualizar que el objetivo de su presidencia es convocar 'equilibrio y armonía', además de reconstruir, reorganizar y reagrupar a los priistas, Almaraz Pérez dio a conocer que ya tuvo su primer encuentro con el dirigente estatal, Jesús Rodríguez Hernández, quien de manera 'implícita' lo reconoció.

"Ya hice un primer contacto con el señor presidente del Comité Directivo Estatal, y coincidimos en que estamos empeñados en apegarlos estrictamente a la norma, a la legalidad (...) tácitamente no me lo ha dicho (que lo reconoce), pero sí aceptó hacerme el comentario que me hizo, y a su vez recibir el mío, doy por hecho que nos estamos sentando como dos personas razonables, que están buscando el mismo objetivo", expresó.

De igual forma, Juan Almaraz calificó como una 'ventaja' que no exista de su parte ningún compromiso político, ya que así su trabajo se podrá concentrar sólo en lograr la emisión de la convocatoria para la elección del presidente definitivo del Comité Directivo Municipal.

"No tenemos, en lo personal, ningún compromiso, ninguna situación que nos nuble la mente para poder final-

mente encontrar lo único que debe preocuparnos y ocuparnos en este momento, que es el proyectar una solidez interna del partido ante la sociedad, porque le debemos respeto y tenemos un compromiso con los demás (...) estaremos preocupados por la convocatoria, por la elección del Comité Municipal y no por alentar o desalentar corrientes o personalidades, nos interesa en sí el hecho de la elección", dijo.

El presidente interino también reiteró su disposición de dialogar con el Comité Directivo Estatal para que emita la convocatoria correspondiente. Por lo que hoy tendrá una nueva reunión con Jesús Rodríguez.

"Vamos a pensar que escaseará la voluntad política, nos seguiremos empeñando en ello y estaremos haciendo referencia permanentemente del estatuto y de la norma, pero no agotaremos nuestra paciencia en ello. Lo que sea necesario, el tiempo suficiente para que esto ya se desatore".

Cabe recordar que Juan Almaraz Pérez e Isabel Aguilar Morales fueron electos el pasado domingo como Presidente y Secretaria General, tras concluir el 21 de julio el periodo estatutario para el que fue electo Braulio Guerra Urbiola.

Esta elección se condujo en apego al Artículo 163 de los Estatutos del PRI, dentro del plazo de las 72 horas contempladas, y después de que el Secretario Técnico del Consejo Político Municipal, Humberto Casillas Padilla, convocara 'de urgencia' a este Consejo.

Nace el Patronato Cultural Juriquilla: harán tres teatros

DDQ SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO

En una extensión de ocho hectáreas, con una inversión que supera los 300 millones de pesos se proyectan hacer tres teatros, esto con la colaboración de artistas plásticos, intelectuales y políticos. Ayer el empresario Germán Torreslandia encabezó el nacimiento del patronato cultural Santa Rosa-Juriquilla.

Ahí el que fungió de presidente del patronato Francisco Núñez Montes, dijo que la meta es la "preservación de la salud social, por medio de la generación de múltiples opciones de enseñanza, el apoyo a los talentos de nuestras comunidades de Santa Rosa, Acequia Blanca, del pueblo de Juriquilla y el nuevo Juriquilla, la creación de fuentes ocupacionales, a través de la generación y creación

VEA: PAGINA 3/A

Nace el...

Viene de la Primera Página

de industrias conectadas al arte, el turismo cultural, las salidas laterales dentro de la currícula y la generación de técnicos en las distintas ramas del arte".

En el salón Mariposas, con la presencia del edil Manuel González Valle, de la Secretaría de Turismo —Éster Carboney que llegó tarde y modificó el presidium, el escritor Carlos Montemayor, el político Manuel Camacho Solís, los académicos Héctor Octavio Nava, director del CENAM, los cineastas Jaime Casillas, director general de los directores y realizadores audiovisuales de IMCINE además de María Teresa Franco, directora del INBA, el edil González anunció la donación de un terreno de ocho hectáreas.

"Nosotros básicamente lo que estaríamos aportando es el terreno para que en ese terreno se pueda llevar a cabo la construcción para esas edificaciones".

Durante la toma de protesta al patronato, el alcalde dijo que "esta unión de esfuerzos para sacar adelante a nuestro México es lo que realmente va a hacer que nuestras familias, que nuestros hijos, más adelante puedan sentirse orgullosos

del legado de lo que hoy se está sembrando, de lo que hoy estamos dejando".

Núñez Montes, en su momento subrayó que el arte dignifica y exalta, además de que es un factor de integración e interacción social que tiene su base en la diversidad, que no es sinónimo de desigualdad.

Y no paró: "Querétaro está llamado a figurar en el concierto universal de la cultura al más alto nivel, pues tiene todos los elementos para lograrlo, han pasado muchos años y tenemos todas estas decisiones frente a nosotros, las decisiones son de todos y la vinculación en el esfuerzo también".

De acuerdo al patronato "vivimos otro momento histórico de la pluralidad que se asienta en Querétaro; que puede generar la carta magna del arte. Fue la pluralidad la que nos proyectó nacional e internacionalmente en 1917. Es la pluralidad la que nos distingue como sociedad y como pueblo. En este Ejercicio 2007-2009, podremos transformar al Municipio de Querétaro allende de nuestras fronteras si sabemos construir, articular, vincular y reunir los esfuerzos aislados, proyectándolo pluralmente, hacia derroteros universales".

Dijeron que se potenciarán los esfuerzos que se han desarrollado

sobre el Turismo Cultural como área estratégica de transformación social — económica, con imagen internacional.

El Turismo Cultural de calidad, independientemente de ser generador de divisas y fuentes ocupacionales, transforma el entorno social y da salud a la población de todos los estratos, creando la armonía que buscan, desesperadamente, muchos países abatidos por las desigualdades y desequilibrios entre la alimentación y la desnutrición de cuerpo y espíritu.

Pugnaremos por una industria editorial, vinculada con todas las ramas del arte, utilizando la tecnología y los recursos de la informática musical.

Generar una industria productora de materiales didácticos para la enseñanza de las artes y que recoja y rescate los acervos queretanos y nacionales de nuestros creadores. Fortaleceremos con ello nuestra identidad.

Una industria musical, de grabación y videos educativos, preservaría los acervos queretanos y nacionales.

La historia, la estética, la técnica de todas las ramas del arte serán motivo de investigación, difusión y promoción.

Su situación legal no sería un impedimento aseguró el líder del PRI en SJR

Apoyarían a Jacaranda priistas sanjuanenses

José Javier Osornio Salinas señaló que apoyará a todo militante sanjuanense que cumpla con los estatutos establecidos para poder ocupar la dirigencia estatal del tricolor



Si la autoridad no ha ejercitado ninguna acción en contra de la licenciada Jacaranda, quiere decir que no hay delito por el cual se le pueda perseguir, yo tampoco tengo conocimiento de la situación que guarda toda vez que es muy personal su problemática, la autoridad tiene que ejercitar la acción que crea conveniente

José Javier Osornio Salinas
Dirigente del PRI en SJR

Yanely Faustino

San Juan del Río, Qro.- Ante el posible interés de Jacaranda López Salas ex Alcaldesa de San Juan del Río por ocupar la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional, el dirigente de dicho instituto político José Javier Osornio Salinas señaló que apoyará a todo militante sanjuanense que cumpla con los estatutos establecidos para poder ocupar dicho cargo.

"Apoyaría a cualquiera que cumpla con los requisitos, si fuera un

sanjuanense me gustaría mucho, es necesario ya que en este momento que también saquemos las dirigencias estatales de los comités municipales o de los diferentes municipios del estado, hay muy buenos prospectos que pueden ser dirigentes estatales en los municipios no nada mas en el estatal, no porque radiquen en Querétaro son los mejores".

Aseguró que la situación legal de Jacaranda López Salas no es un impedimento para que en caso de que

así lo desee, pudiera ocupar dicho cargo, ya que el proceso legal que se le seguía por desvío de recursos del DIF para apoyar su campaña en busca de una diputación federal, no ha comprobado que esa situación se haya presentado.

"Si la autoridad no ha ejercitado ninguna acción en contra de la licenciada Jacaranda, quiere decir que no hay delito por el cual se le pueda perseguir, yo tampoco tengo conocimiento de la situación que guarda toda vez que

es muy personal su problemática, la autoridad tiene que ejercitar la acción que crea conveniente".

Finalmente señaló que en su particular punto de vista si no hay una respuesta jurídica por parte de la autoridad, se interpreta como que no hay un delito por el que pudiera ser juzgada, sin embargo, dijo, son las autoridades quienes deberán aclarar el asunto, a través de las pruebas necesarias que no dejen lugar a dudas sobre la realización o no de un delito.

Reaparece el líder del tricolor

Achaca Jesús a la CNOP pérdida de fortaleza en el PRI

El líder del PRI en la entidad reconoció en Iván Pérez Guzmán, al nuevo dirigente de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares, pues dijo, De los Cobos no ha notificado al Comité Estatal

Ana Soria

La falta de trabajo en la Confederación Nacional de Organizaciones Populares, es una de las causas por las que el PRI ha perdido fortaleza en México, señaló el Dirigente Estatal del tricolor, Jesús Rodríguez Hernández. Al tiempo de reconocer como el líder de la CNOP en Querétaro, a Iván

Pérez Guzmán, al indicar que es el único que ha notificado al Comité Directivo Estatal sobre el resultado de la asamblea que se llevó a cabo de manera alterna, a otra en donde también se proclamó ganador, Alejandro de los Cobos de León.

Para Jesús Rodríguez, no importa el nombre del líder de la CNOP en Querétaro, pues dejó claro que lo



Jesús Rodríguez Hernández
Dirigente Estatal del tricolor

Por la falta de trabajo... nos ha llevado a una desvinculación principalmente en las zonas urbanas, el no abanderar su lema, sus causas sociales, interlocución. Más allá del nombre, nos interesa el trabajo, la vinculación, el acercamiento de la población, del estado y los municipios, en cada colonia... tenemos que tener interlocución con todos ellos"

que interesa al PRI, es el trabajo que realice este sector en el acercamiento con la sociedad, que es lo que dijo que hace falta.

"Por la falta de trabajo... nos ha llevado a una desvinculación principalmente en las zonas urbanas, el

no abanderar su lema, sus causas sociales, interlocución. Más allá del nombre, nos interesa el trabajo, la vinculación, el acercamiento de la población, del estado y los municipios, en cada colonia... tenemos que tener interlocución con todos ellos".

Entrega PRI exhorto al Comité Ejecutivo Nacional

C2a Ana Soria
Se prevé que con el nombramiento de la dirigencia interina del Comité Directivo Municipal del PRI, el Estatal, tendrá la disposición de emitir la convocatoria para la elección de la Dirigencia oficial, que encabezará por tres años este órgano, -antes de que concluyan los 60 días de este mandato temporal-.

Así lo dio a conocer el Secretario Técnico del Consejo Político Municipal, Humberto Casillas Padilla, quien dijo que como última instancia -en caso de que el CDE no cumpla con esta formalidad-, pueden recurrir

Humberto Casillas Padilla informó que en este documento solicitó a la dirigente nacional Beatriz Paredes, que pida al CDE emita a la brevedad la convocatoria para la elección de la presidencia del CDM

ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

"Los estatutos son muy claros, no pueden ir más allá del tiempo que marcan los estatutos, lo marca muy bien el reglamento, sólo que no habría manera de que esto lo alargara. En última instancia pues caeríamos a lo mejor en un proceso judicial, en el Tribunal Federal Electoral, esa sería

la última instancia a la que queremos no fuera necesario llegar, pero si los tiempos no dan y si el Comité Directivo Estatal no emitiera la convocatoria, en fin que se agotaran los tiempos, seguramente estaríamos acudiendo a los Tribunales Electorales".

Este lunes, Humberto Casillas Padilla, entregó el documento del exhorto a la Secretaría Técnica del Consejo Político Nacional en la ciudad de México, en donde se solicitó a la Dirigente del tricolor, Beatriz Paredes Rangel que pida al CDE, que emita a la brevedad, la convocatoria para la elección de la presidencia del CDM y para que vigile la seguridad política de este proceso, ante el retraso que implicó el nombramiento de un interinato en esta posición.

Pide PAN apresurar resolución

Guillermo Vega dijo que es importante que las autoridades den a conocer la resolución

C3a Yanelly Faustino
Después de que hace aproximadamente un año Elsa Nardoni ex directora del DIF municipal de San Juan del Río interpuso una denuncia en contra de la presidenta municipal Jacarandá López Salas y su esposo Valente Osornio, ex presidente del DIF municipal, por presunto desvío de recursos para favorecer la campaña política de la ex alcaldesa a la diputación federal, y ante la falta de una respuesta sobre la responsabilidad de los hechos, el dirigente del PAN en San Juan del Río, Guillermo Vega Guerrero señaló que es importante que las autoridades den a conocer la resolución del caso.

"Me parece muy importante que la Procuraduría pudiera hacer algún pronunciamiento en este asunto, que aunque todavía no se han declarado culpables, por la forma en la que se dio hay muchas probabilidades de que esos artículos si hayan sido sustraídos y digo esto porque era la directora del DIF la que denunció, así que me parece que con esto hay un porcentaje altísimo de probabilidades de que lo que la señora dijo es verdad".

Señaló que la PGJ debe cerrar los círculos y dar a conocer cuál ha sido la conclusión del asunto, si se archivó o si se está en espera de encontrar más elementos que pudieran fincar alguna responsabilidad.

"La postura del PAN es muy clara, se tienen que cerrar los procesos y en este caso nosotros creemos que por las condiciones como se dio la denuncia, que si se hayan malversado esos artículos para fines ajenos a los que era su origen".

Aspiran más de 2 a dirigencia priista

Juan Almaraz dijo que la convocatoria que emita el Comité Directivo estatal es la que determinará quiénes podrán o no participar en el proceso interno; "yo vi como a 9", aseguró

Ana Soria

La convocatoria que emita el Comité Directivo Estatal, es lo que determinará qué priistas podrán o no participar en el proceso interno del PRI, para la elección de su Dirigencia en el Comité Municipal de la capital, dejó claro, el Presidente Interino, Juan Almaraz Pérez.

Esto, debido que al interior del tricolor, se han comenzado a ventilar los nombres de Raúl Ríos y Norberto Alvarado, como los candidatos de los dos grupos en el tricolor: los "Pepes y Chuchos" -respectivamente-. Sin embargo, Juan Almaraz dejó claro que hasta el momento, son más de dos los que aspiran al cargo.

"Yo vi como a 9 gentes según esto, y tendrán que cumplir los requisitos, no son los que nosotros queramos sino los que la convocatoria permite que sean a que participen y que posteriormente



Juan Almaraz, director interino del PRI.

los que los Consejeros de acuerdo al método elegido pues defina, esa es la realidad, más allá de los nombres que se mencionan".

En este sentido, los que han manifestado la intención de contender por este cargo a la Dirigencia Estatal del PRI son además de los anteriores: Concepción Sicilia Chávez, Adolfo Ouscanga, Rosalba Valderrama, Pedro Morales, Patricia Rodríguez, Carlos Rentería, Heriberto González y Rodrigo Romero.

Difficil aprobación de reforma: Camacho Solís

Manuel García

Para el integrante del Frente Amplio Progresista, Manuel Camacho Solís, es estratégica la posición que tome el PRI en la cámara de diputados para que se apruebe o no las reformas hacendarias, ya que se pensaba que el tricolor ya tenía un acuerdo con el PAN y tal parece que este acuerdo no es firme como se venía diciendo.

Sin embargo las condiciones son difíciles ya que según Camacho Solís, con las reformas que propone la presidencia no hay recursos para PEMEX que es uno de los factores prioritarios en la reforma.

Además considera que también será difícil ya que en los últimos años se ha incrementado el gasto corriente de la federación a donde han ido parando los recursos del petróleo en los últimos años.

"Hay estamos en una situación en donde el país ni crece a pesar de los altos precios del petróleo ni resuelve su problema fiscal, aquí hay un problema mucho mas importante que el CETU".

Aunque Manuel Camacho dijo que la reforma es viable por el lado de que se cobrarán los impuestos, pronostica que será difícil que sea aprobada como esta propuesta por la Presidencia de la República y dejó en claro que el Frente Amplio no apoyará la reforma pero si participaran en la negociación del gasto.